
Herr Kluckhuhn erkundigt sich, wann mit den Ergebnissen der Organisationsuntersuchungen 
der weiteren Abteilungen im Fachdienst Gesundheit zu rechnen ist. 
Der Beginn der Organisationsuntersuchungen in weiteren Abteilungen im Fachdienst Ge-
sundheit sind nach Aussage von Herrn Zander zeitnah geplant. 
 


